



# La UNE



Lundi 17 janvier 2025

## Travaux de réfection des cours d'écoles

Des travaux de réfection des cours de récréation sont menés au sein de deux écoles du territoire par une société spécialisée :

- **École Saturnin JASOR** : 391 m<sup>2</sup> de surface concernée
- **École Maryse PIERRE JUSTIN** : 324 m<sup>2</sup> de surface concernée

Ces écoles ont été priorisées, mais ce programme vise à s'étendre sur toutes les cours nécessitant des travaux de réfection.

À ce jour, il s'agit de la phase préparatoire qui s'étend encore durant quelques semaines. Le choix technique retenu consiste en l'application d'un revêtement spécifique permettant de revaloriser les espaces tout en conservant les sols béton existants. Cette solution présente plusieurs avantages :

- Limitation des travaux lourds afin de ne pas perturber le bon déroulement des activités scolaires et sportives.
- Amélioration du confort des utilisateurs grâce à une protection anti-tache et anti-glissante.
- Assurer une durabilité accrue dans le temps grâce au renforcement des matériaux utilisés.

En concertation avec la communauté scolaire, la couleur verte a été retenue pour le revêtement, en cohérence avec les teintes précédentes. Des motifs ludiques de coloris vifs et variés ont été choisis et seront intégrés aux espaces avec différents motifs qui garantiront l'éclat des espaces : soleil, marelle, etc.

Les interventions sont programmées les mercredis et certains samedis avant les vacances scolaires de carnaval, puis en continu pendant la période de trêve, sous réserve des conditions météorologiques.

La mise en œuvre sera réalisée par zone, afin de réduire l'impact sur les activités scolaires et sportives.

La livraison des cours rénovées des deux écoles est prévue pour le début du troisième trimestre de l'année scolaire.

Pour rappel, des espaces récréatifs de l'école Suzanne Rollon de Poucet avaient fait l'objet de travaux de réfection avant la rentrée scolaire de septembre 2024.



Réfection des cours école Maryse Pierre-Justin



Travaux préparatoires revêtement école Saturnin Jasor



Espaces récréatifs rénovés de Poucet

*Liliane Montout, Maire du Gosier assure que les équipements d'apprentissage et d'éducation demeurent une priorité pour l'équipe municipale. "Ces aménagements contribueront à offrir à nos petits Gosiériens, un cadre plus agréable et sécurisé, favorisant ainsi des moments de récréation et d'apprentissage dans un environnement amélioré, aussi pour le mieux-être des enseignants."*